



www.kzu.ch News Agenda Kontakt

Kantonsschule Zürcher Unterland

Allgemeine Maskenpflicht

Liebe Angehörige der Kantonsschule Zürcher Unterland in Bülach

Nach der ersten Nach-Herbstferienwoche hat sich die Schulleitung heute entschieden, beim Mittelschul- und Berufsbildungsamt den Antrag auf die Einführung der allgemeinen Maskenpflicht an der Schule zu stellen. Dieser Antrag wurde bewilligt.

Ab sofort gilt an unserer Schule die generelle Maskenpflicht auch im Unterricht sowie in allen Sammlungsziimmern. Wer nicht isst oder trinkt, trägt Maske. Mit dieser Massnahme verstärken wir angesichts steigender Corona-Fallzahlen das Schutzkonzept der Schule. Unser Ziel ist es, einen geordneten Schulbetrieb aufrecht zu erhalten und gleichzeitig die Angehörigen der Schule zu schützen.

Die Maskenpflicht gilt überall, auch im Sport. Die Fachschaft Sport überarbeitet die Unterrichtsgestaltung, weil so nicht mehr alles möglich ist.

Dieser Schritt bedingt Änderungen an den Schutzkonzepten, die wir online stellen, sobald sie nachbearbeitet worden sind.

Ich werde jetzt sehr häufig gefragt, ob eine weitere Schulschliessung anzunehmen sei. Ich gehe nach wie vor davon aus, dass wir zu den Letzten gehören, die geschlossen würden. Meine Hoffnung, dass wir offen bleiben dürfen, ist ungebrochen. Um alles zu tun, was in unserer Macht steht, haben wir ja nun auch diese generelle Maskenpflicht beantragt.

Gleichwohl ist es nicht falsch, jetzt schon sicher zu stellen, dass die Infrastruktur zu Hause bereit steht. Auch wenn es nicht zum Fernunterricht für alle kommt, so ist doch die Zahl derer, die quarantänebedingt zuhause sind, bereits beträchtlich. Es wäre naiv, anzunehmen, dass sie nicht weiter steigt.

Mit der Bitte um Kenntnisnahme und besten Wünschen für bleibende Gesundheit schicke ich im Namen der Schulleitung

Freundliche Grüsse
Roland Lüthi, Rektor

